

L'ARTISTE

Josée Le Roux est diplômée de l'École Nationale d'Art de Paris-Cergy, ainsi que de l'école Van Der Kelen à Bruxelles.

Josée Le Roux vit, travaille à Montreuil et expose régulièrement en France ainsi qu'à l'étranger. Sa création est centrée autour de la Nature, de l'environnement et des éléments délicats, fugaces et éphémères.

En 2013, Josée Le Roux est sélectionnée pour « Nuit Blanche » par la Mairie de Paris afin d'exposer « Mur d'Images ».

En 2017, au Château de Ladoucette, pour une exposition personnelle,

Josée Le Roux part à la recherche de l'Histoire du lieu et de ses habitants, travaillant à partir d'archives auxquelles elle confert une nouvelle vie.

En 2018, dans la continuité de son travail et pour les Journées Européennes du Patrimoine à Saint-Mandé, Josée Le Roux conçoit un hommage à Coronelli. Grâce à l'IGN (Institut géographique national) elle commence à travailler sur les cartes de territoires.

En 2019, la galerie « Exit-Art contemporain » à Boulogne expose les oeuvres grands formats de Josée Le Roux sur carte IGN : « Géographies d'Extraordinaire ».

En 2020 Josée Le Roux expose dans le chœur de l'Eglise des Célestins à Avignon une série de grandes toiles sur carte, sur le thème « Si demain... ».



 <https://www.josée-leroux.fr/>

 [josée_le_roux](https://www.instagram.com/josée_le_roux)